

Narren-Stall

Ammersbek Auch der Nachwuchs traf sich am Wochenende und am Rosenmontag in vielen Gemeinden in bunten Kostümen, um den Höhepunkt der Karnevalszeit zu feiern. Im Ammersbeker Pferdestall waren 200 Kinder dabei. Viel los war ebenso in Delingsdorf.

SEITE 19



Gute Laune im Pferdestall: Farbenprächtig kostümiert und bunt angemalt erlebt die Ammersbeker Narrenschar einen Super-Kinderfaschings-Tag.

FOTOS NIEMEIER

Beim Nachwuchs geht die Post ab

Toller Kinderfasching in Ammersbek-Hoisbüttel und Delingsdorf / Auch Jugendliche kommen nicht zu kurz

HOISBÜTTEL DELINGSDORF

Nicht nur die erwachsenen Närrinnen und Narralesen Stormarns wissen, wie man so richtig Fasching feiert. Auch der Nachwuchs traf sich am Wochenende und Rosenmontag in vielen Gemeinden in bunten Kostümen, um gemeinsam den Höhepunkt der Karnevalszeit zu feiern.

So zum Beispiel in Ammersbek-Hoisbüttel. Dort fand zum fünften Mal der Kinderfasching statt, der sich einer immer noch ansteigenden Beliebtheit erfreut. Dieses Jahr kamen rund 200 Kinder mit ihren Eltern. „Es war eine richtig tolle Veranstaltung, wirklich super“, freute sich Jens Harksen vom Bürgerverein über den Andrang. Die Veranstaltung sei eine Zusammenarbeit mit dem DRK, den Kindergärten, der Grundschule Ammersbek und dem Bürgerverein. Ein Team, das offensichtlich gut



Das machte Spaß: Die Jüngeren genießen in Delingsdorf eine Tobelandschaft.

zusammenpasst. Die kleinen Besucher hatten viel Spaß bei der Polonaise durch den bunt geschmückten Pferdestall und einigen Mitmachspielen des DJs, der von 15 bis 17 Uhr für viel Stimmung sorgte.

Gute Laune war auch in der Delingsdorfer Mehrzweckhalle am Sportplatz garantiert. Dort gab es gleich den

ganzen Tag über von 14 bis 22 Uhr mehrere Veranstaltungen, die je nach Alter gestaffelt waren. Insgesamt kamen 150 Kinder und Jugendliche zwischen vier und 18 Jahren. Für die Jüngsten war eine Spiel- und Tobelandschaft aufgebaut. Für die älteren Nachwuchs-Delingsdorfer gab es am Abend zwei Disco-

veranstaltungen, auf denen kostümiert erste Tanzflächenerfahrungen gesammelt werden konnten. „Wir freuen uns über die gute Resonanz und haben Spaß dabei“, sagte Nicole Burmeister, Vorsitzende Kinder- und Jugenarbeit im Kulturverein Delingsdorf, die die traditionsreiche Veranstaltung gemeinsam



„Damenwahl“ in Hoisbüttel.

mit ihrem Team und dem Sportverein auf die Beine gestellt hatte. „Ich denke, auch dieses Mal war für alle etwas dabei.“ Zwischen den vier Faschingsveranstaltungen wurde in halbstündigen Pausen kräftig aufgeräumt, umgebaut und in der Küche das Büfett wieder aufgefüllt.

Patrick Niemeier



Die Polonaise darf in Hoisbüttel natürlich nicht fehlen.



Einmal Harry Potter, zweimal Elfe in Delingsdorf.



Disco ist für die etwas Älteren in Delingsdorf Trumpf.